

Schöner Austausch mit Groningen

Auch in vergangenen Schuljahr gab es wieder spannende und interessante Erfahrungen während des Austausches der Niederländischlernenden mit Schüler*innen unserer Groninger Partnerschule.

VON U. Janßen-Beelen (Text und Fotos)



Die deutschen und die niederländischen Teilnehmer*innen am Austausch

Teilnehmer*innen „machen Druck“

In Oldenburg war der Druckworkshop im *Augusteum* ein Höhepunkt – die Oldenburger und Groninger Schüler*innen kreierten sehr beeindruckende kleine Kunstwerke mit Hilfe eines Tiefdruckverfahrens.



“De hele wereld is een schouwtoneel...!” (Die ganze Welt ist eine Bühne...)

Auch der DS-Workshop mit Schüler*innen des NGO unter der Leitung von Herrn Zach gefiel; auf dem Foto werden bekannte Städte dargestellt!



„...en alle mannen en vrouwen slechts spelers.“

(... und alle Männer und Frauen sind nur Spieler.) W. SHAKESPEARE

In Groningen gab es die Gelegenheit, am Unterricht teilzunehmen, aber es wurden auch Sprachspiele gespielt, und auf einer Stadtrallye konnten die Oldenburger*innen unsere Partnerstadt kennenlernen.



Hartelijk dank aan de VdEF

Alle Aktivitäten wurden wieder durch die großzügige Spende des Vereins der Eltern und Freunde des NGO ermöglicht – vielen Dank dafür!